
第1741回例会　2013.６.27　晴　司会　度会会員

　点鐘　鈴木（恭）会長

　ロータリーソング　「手に手つないで」

　乾杯　岩浅パスト会長

◎本日の出席状況

　出席：28名（26名）中　21名　80.76％

　欠席：金子・藤代・長野・斉藤（英）・齋藤（儀）各会員

◎ゲスト：船橋東RAC　岡　直樹様

　　　　　研修講師　岡谷　佳代様

◎メークアップ　金子・藤代～理事会

◎退会者　大久保忠男会員

鈴木会長へ、記念品贈呈
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鈴木（恭） 会長

　今日は６月の最終例会となります。長かったような短かったような私の会長の任期も今日が最後になりま

す。この一年の総括に関しては後程卓話をさせて頂きますので、そこでお話させて頂きます。

　最後の会長挨拶は私のロータリーに対する考えをお話しさせて頂きます。それまでそんな団体もあるんだ

な～と漠然と考えていたロータリクラブについて具体的な話を受けたのは既に退会された名取さんと小山さ

んからでした。日本生命の代理店をしている関係で小山さんと知り合い、名取さんと共に前の事務所に勧誘

にきて頂いた時が初めてです。その時は特に気にせずに入会しなかったのですが、その後同業者で尊敬して

いる大久保忠男先生から勧誘を受けて入会しました。その時もまだロータリクラブがどんな団体なのかは全

く理解していませんでした。ただ大久保忠男先生が勧めてくるものに間違いは無いということだけでした。

　入会してみれば以前勧誘してくれた名取さんと小山さんも同じクラブだし、18歳の頃からよく知っていた

根本元会員も同じクラブということで、どのルートをとっても結局は船橋東ロータリークラブに辿り着くの

が運命のように思われます。

　それから今月で丸十年になりました。これまでロータリークラブで色々な経験をさせて貰いました。カン

ボジアやミャンマー、東北へ支援をしたり、学童野球・マザーズホーム支援、芋掘りやたけのこ掘り、毎年

の献血活動などなど…個人で居れば全く関係することができないものばかりで、貴重な体験でした。

　しかしその活動がロータリー活動なのだろうかと常に考えています。ロータリーの活動は団体組織での活

動だけでなく、個々人が主体的に行動することにも言及しています。各々の仕事においても奉仕をすること

を説いています。その枠組みの中で自分が何をしたら良いのかを考えています。

　それに対する回答としての一つが「どうしたら良いのか、何をしたら良いのかと考えること」ではないか

と思います。ロータリーも何もない人生においては何をすべきかと考えるシチュエーションはさほど多くは

内容に思います。それを考えていくことかがロータリー活動の意義の一つではないでしょうか。

　もう一つが「生きていくことすべて」がロータリー活動ではないかということも思います。仕事でも生活

上の活動でも全てにロータリーを意識することがロータリー活動ではないでしょうか。電車に乗っていても

食事をしていてもお客様に対していても部下に説教している時でもロータリークラブやその考えをそばに置

いておくことで意識も行動も変わってくるように思います。

　　両方とも言うは易しで、なかなか実際にこれを実践して生きていくことは、まだまだ難しいのか、年齢

を重ねてこれからもっと難しくなるのか分かりませんが、とにかく今自分がロータリー活動としてできる事、

目指す事として行っていくことが今考えられる私の思うロータリーというものではないかと思います。

　一年間の最後の会長挨拶を終わりにしたいと思います。ご静聴ありがとうございました。

大原幹事

１．７月のロータリーレートは１ドル99円です。

２．先日米山奨学会に寄付された、鈴木　恭浩会長に米山功労者としての感謝状が贈られて参りました。

３．６月末のクラブ会員数について

　　年度末会員数は27名です。（入会数３名　退会数３名でした）

　　又、年間出席率の平均は89.32％でした。引きつづきメークアップにご協力ください。

幹 事 報 告

会長あいさつ



◎各委員会報告

　米山功労者表彰　　　　　鈴木恭浩会員

　会長・幹事記念品贈呈　　鈴木会長・大原幹事

　2012～2013年度活動報告

　職業奉仕委員会　　　　　大家委員長

　新世代（アクト）委員会　佐々木委員長

　R財団米山統括　　　　　相澤統括

　R財団委員会　　　　　　瀧委員長

　米山奨学会委員会　　　　守屋委員長

　本日の卓話　

　　　　　　「一年を振り返って」 鈴木恭浩会長　

　一年前にこの場でご挨拶をさせて頂きました。自分自身あまり派手な大きな活動は出来ないかもしれませ

んが、楽しく規律あるロータリークラブにしていきたい、クラブ内部を整備していこうという目標をもって

会長に就任させて頂きました。

　ここで振り返ってみると実現というかその方向に行けた部分も有るし、全く手つかずで終わってしまった

事も有ります。クラブの中の雰囲気や調和といった所ではある程度落ち着いてくれたかと思います。２代続

けて直前会長が退会するという事態に私自身鬱々とした気分でおりました。クラブ内でも少しそのことも含

めて落ち着かないものが有ったように思います。何とかまずはそれを落ち着かせたいと思っての最初の数ヶ

月でした。

　数か月が過ぎ、私の我を通させて頂いたクラブ旅行も結果としては参加者に楽しんで頂けたかと思います。

例年のクリスマス例会、新年家族会、タケノコ堀例会も楽しく開催することができたと思います。それには

各役職の皆様にご協力いただきましたことを感謝いたします。また松本健会員、長野春信会員、齋藤儀一会

員と新たな仲間も迎えることが出来ました。

　その反面３名の退会者も出てしまいました。そして長年お世話になりました丹羽会員がご逝去され、失っ

たものが多かったことも事実です。大きな事としては船橋東ローターアクトの一時休止の決定です。もちろ

ん賛否も有ることで大変残念であることは事実ですが、このままの形で継続させても形骸化するだけとの思

いも有り、一度ここで完全にリセットする形で、近々に形をじっくり吟味して現代に有ったもので復活させ

られればと思います。

　クラブ組織としては一人の会員があまりに多くの委員になっており責任や自覚が感じにくかった委員会関

係をCLPの統括委員会を単位として人事的にも統括することで、一人の関係委員会は２～３個にまとめて各

委員会の委員としての認識を強くしてもらおうと変更しました。さらにクラブの定款・細則において修正し

なければならない事、規定が不足している事、全体としての整合性を含め、もう少しことらを改定できなっ

たことが心残りです。最後に山口会員からの変更の案が出ましたが、それと同時に修正案を出したかったと

後悔しております。

　このような形で一年を振り返ってみれば、やり残したことばかりであります。もう少し…、あの時…と思

うのは人生の常ですが、あらためてそれを思わざるを得ません。しかしこれで「会長」という立場は一区切

りになりますが、ロータリアンとしての責任は一年分重くなったと思っております。今後も藤代会長を直前

会長として補佐していくことはもちろん、ロータリアンとして特に船橋東ロータリーの一員として誇りを

持って、やり残したことを別の立場で進めていきたいと思います。



　最後に一年間支えて頂きました会員の皆様に感謝して、特に大原幹事に感謝してこの一年を締めくくりた

いと思います。

・一年間ありがとうございました。全ての皆様に感謝いたします。 鈴木　恭浩

・船橋東ロータリークラブの皆様、一年間ありがとうございました。皆様のお陰をもってとても楽しく勉強

になった一年でした。今後の人生にしっかりと活かして行きます。 大原　俊弘

・鈴木会長・大原幹事一年間お疲れさまでした。来年度幹事頑張ります。皆様どうぞよろしくお願い致しま

す。 高橋　純代

・鈴木会長、大原幹事、この一年大変ご苦労様でした。気品と品格のあるクラブを目指してこられたご両人

に感謝いたします。 岩浅　宗之

・鈴木会長、大原幹事ご苦労様でした。品格ある東クラブになるよう努力する気になってきました。

 藤井　仁毅

・鈴木会長一年間ご苦労さまでした。 柴田　正道

・鈴木会長、大原幹事、一年間ご苦労さまでした。品格と風格の良いクラブへ方向づけができてきたと思い

ます。 山口　習明

・鈴木会長、大原幹事。一年間ありがとうございました。そしてご苦労様でした。 大家　浩明

・鈴木会長、大原幹事、一年間ご苦労様でした。あっという間でしたが、会員数27名＋３－３＝27名、現

状維持も大変でした。 岡田　敏男

・鈴木会長お疲れさまでした。私は来期プログラム委員と週報担当として頑張ります。 松本　健

・鈴木・大原丸の無事の帰港を祝して、マツコウクジラが原因で太平洋横断ヨットが転覆したとか、大過な

く一年ご苦労様でした。 遠田　毅

・鈴木会長・大原幹事大変お世話になりました。とても楽しい穏やかな一年でした。大原幹事、毎週事務所

までおいでくださり、大感謝です。 事務局　西川　典子

・鈴木会長・大原幹事この一年本当に良くがんばりました。鈴木会長の「生きていくこととロータリーを意

識する」ステキな言葉です。 相澤　友夫

・鈴木会長・大原幹事、一年間ご苦労様でした。私は出席が悪く反省の一年でした。次年度もよろしくお願

い致します。 斉藤　守

・鈴木会長・大原幹事一年間お疲れ様でした。会員増強・退会防止委員長を務めましたが会員が増えず申し

訳ありません。 山﨑　新一

・皆さん、一年間ご苦労様です。又新年度もよろしく。 佐々木光博

・鈴木会長、大原幹事一年間大変お世話になりました。 織戸　豊

・一年間ロータリーを続けられたことに感謝！少しは成長できたかな。 鈴木　崇

・ローターアクトの復活がいつか出来ることを願っています。 織戸　豊

・やっと船橋の市長選挙が終わり、皆様のお陰で素晴らしい新市長をつくることができました。感謝！次は

参議院議員選挙で忙しい日が続きます。 斉藤　守

・去る６月22日、夏至コンペ無事終了出来ました。大原さんご苦労様でした。瀧さん、斉藤英明さん、優

勝、準優勝おめでとうございます。さすがです。 藤井　仁毅



・６月17日に、提訴以来約２年間で、住吉会総裁、理事長に対する組長訴訟が和解にて解決しました。ご支

援をありがとうございました。 大家　浩明

・岡君いよいよ６月29日を迎えます。最終例会は当クラブメンバーは必ず参加しましょう。 相澤　友夫

・岡谷さんようこそお出でくださいまして・・・是非とも貴女の素敵な「笑顔」を皆がお待ちしております。

 相澤　友夫

・斉藤　守さん、おめでとうございます（私も）。船橋の新市長に松戸さんが当選しました。現市長が築い

た素晴らしい16年間をさらに実のある船橋にすることを期待します。 相澤　友夫

　 ６月27日　35,000円　　累計　1,217,000円　今週のニコニコ BOX

７月のプ ログ ラム

７月４日　会長幹事就任挨拶，皆出席者表彰，

　　　　　会計決算・予算報告，監査報告，

　　　　　三つの祝い，理事会 

　　11日　第２分区ガバナー補佐訪問

   森島康長ガバナー補佐（船橋R.C.）

   クラブ協議会

　　18日　各委員会活動計画発表

　　25日　ガバナー公式訪問

　　　　　関口徳雄ガバナー（浦安R.C.）

週報今週の担当　　　遠　田


